



Gottesdienst voller Lebensfreude



Fasnachtsgottesdienst: mit Ansprache von Stadtrat Mathias Christ.

Foto: ZVG

Zum vierzehnten Mal gestaltete Gemeindeführer Christof Klingenbeck am letzten Samstag den traditionellen Fasnachtsgottesdienst in der Herz-Jesu-Kirche Laufen. Der Gottesdienst war ein echtes Highlight mit vielen Höhepunkten: Christof Klingenbeck hielt eine kreative Fasnachtspredigt in Versform, die «Hofnarren» sorgten für Lacher, und Mathias Christ, Vizepräsident der Stadt Laufen, sprach eindrucksvoll über die Laufner Fasnacht – den grössten kulturellen Anlass der Stadt, der kürzlich mit dem Laufner Preis ausgezeichnet wurde. Für die musikalische Begleitung sorgte die «Guggemusig Birsgugger», die der voll besetzten Kirche ordentlich einheizte und mehrere Zugaben spielte. Es war ein einzigartiger Gottesdienst, ein wahres Fest der Freude!

Tanja Grolimund

Pastoralraum Laufental-Lützeltal